
Der Rat nimmt zur Kenntnis, dass dem Bürgerantrag vom 4. Juni 2018 zu Anliegen Nr. 1 dahingehend 
entsprochen wurde, dass die Bäume auf der Tomberger Straße auf Schäden und Standsicherheit 
kontrolliert, die tiefhängenden Äste und das Totholz entfernt wurden und keine weiteren Arbeiten oder 
Fällungen notwendig sind.  


